
○一般質問の日程等 

期 日 質 問 者 

９／１２

（金） 
大川 裕 楊 隆子 小澤峯雄 木村正彦   

９／１６

（火） 
井上昌彦 鈴木紀雄 神永四郎 奥山孝二郎 加藤仁司  

９／１７

（水） 
今村洋一 佐々木ナオミ 植田理都子 野坂 稔 俵 鋼太郎 原田敏司 

９／１８

（木） 
田中利恵子 関野隆司 小松久信 木村信市   

＊開会時間は、いずれも午前１０時の予定です。 

 
○一般質問項目 

質問

順 

議席番号 

質問者 
質問内容 

１ 

 

３ 番   
大川 裕 

１ 小田原市の学校教育の諸問題について 
（１）本市における学習指導要領への対応について 
（２）教育課程はどういった過程で決定されているのか 
（３）授業内容のチェック体制はどのようになっているのか 
（４）全国学力学習状況調査について 
２ 小田原市施設白書について 
（１）白書を作ったことによる効果について 
（２）今後の施設運営の方向性について 
３ ビッグレスキューかながわ  神奈川県・小田原市合同総合防災訓練に 
ついて 

（１）訓練を通しての所感について 
（２）今後この経験をどう生かしていくのか 

２ 

 
９ 番 
楊 隆子 

１ 童謡のまちづくりについて 
（１）北原白秋の顕彰について 
（２）美しいうたを伝えていくために 
２ 小田原市の健康と福祉について 
（１）「健康で長生き」を目指す社会の実現について 
（２）住み慣れたまちで最期まで安心して暮らしていくために 



３ 

 
１１ 番   
小澤峯雄 

１ 小田原市における少年育成問題について 
（１）不登校生徒及びひきこもりについて 
（２）いじめ問題について 
  
 

４ 

 

２２ 番 
木村正彦 

１ 小田原市の課題について 
（１）小田原の観光について 
    ア  「おもてなし」と観光について 
    イ  観光政策と観光協会について 
    （ア）現状と課題について 
    （イ）広域観光圏について 
    ウ  「観光都市 小田原」を標ぼうする考えは 
    エ  （仮）小田原市観光振興条例の検討について 
（２）地域活性化について 
    ア  線引きの変更と保留フレームについて 
    イ  企業の撤退と今後の土地利用につい 

５ 

 

１３ 番   
井上昌彦 

１ イオンタウン出店予定地周辺の都市計画道路等の整備について 
（１）都市計画道路城山多古線及び接続する都市計画道路小田原山北線に 
ついて 

    ア  城山多古線の進捗状況について 
    イ  城山多古線との交差部から南側部分の小田原山北線の整備予定に 

ついて 
    ウ  課題について 
（２）都市計画道路東町久野線について 
  ア 東町久野線の整備予定について 
  イ 課題について 
（３）周辺道路の交通混雑対策として周辺一般市道の道路整備計画はある 
のか 

２ 小田原市立図書館について 

（１）機能分散について 

（２）小田原市民に望まれる図書館について 



６ 

 

１ 番   
鈴木紀雄 

１ 市民満足度重要度調査について 
（１）過去の調査に対する評価について 
（２）今後の実施予定について 
２ 斎場建設計画について 

（１）建設手法とスケジュールについて 

（２）整備内容について 

（３）供用開始後の施設運営について 

３ 本市の上下水道施設における防災対策について 

（１）各施設の地震災害対策について 

    ア  現在の進捗状況について 

    イ  今後の計画について 

    ウ  災害発生後の機能確保について 
７ 

 

１２ 番   
神永四郎 

１ 小田原市立病院と地域医療との連携について 
（１）県西地域における基幹病院としての役割と課題について 
    ア  医療施設・診療体制は十分であるか 
    イ  人材の確保・育成はできているか 
    ウ  市民意見・要望（あなたの声）は何か 
（２）地域医療連携の現況と今後の取組について 
    ア  紹介制の現況はどうか 
    イ  夜間診療体制は十分であるか 
２ 老朽化している市立病院の建て替えについて 
（１）具体的な検討はいつ頃から始めるのか 

８ 

 

１９ 番   
奥山孝二郎 

 

１ 本市におけるＡＥＤ（自動体外式除細動器）の設置状況等について 
（１）現状とその効果について 
（２）自治会等に設置すべきと思うが見解をうかがう 
２ 本市における農業施策等について 
（１）農業従事者と耕作放棄地等について 
（２）湘南ゴールドの取組について 
（３）オリーブの取組について 
３ 小田原文化財団について 
（１）財団施設の現状と今後のスケジュール等について 
（２）本市の活性化に向けた取組について 
（３）芸術文化創造センターとの連携について 
４ 本市の今後の観光施策等について 
（１）片浦地区の観光施策等について 



９ 

 

２３ 番 
加藤仁司 

１ 本市の防災対策について 
（１）豪雨対策について 
（２）避難勧告をはじめとする周知方法について 
２ 斎場整備について 
（１）整備計画進捗状況について 
（２）使用料について 
３ 市庁舎内の部署配置について 
（１）福祉健康部の配置検討の必要性について 
４（１）小田原市職員懲戒分限審査委員会について 

１０ 

 

１０ 番   
今村洋一 

 

１ 鳥獣被害防止対策について 
（１）鳥獣被害防止の現状と課題について 
（２）改正鳥獣保護法と本市の「小田原市鳥獣被害防止計画」「小田原市森

林整備計画」の見直しについて 
（３）広域での鳥獣被害防止対策の取組について 
２ 小田原市公共施設の老朽化対策について 
（１）市有建築物劣化等調査と長期保全計画の策定について 
（２）公共施設維持修繕担当部署の創設について 
３ 小田原市社会福祉センター跡地の今後について 
（１）施設の解体整地の時期とその費用について 
（２）整地後の土地活用について 

１１ 

 

５ 番   
佐々木ナオミ 

 

１ 児童生徒の学ぶ権利を守るために 
（１）いじめについて 
  ア 本市におけるいじめの定義と相談件数について 
  イ いじめ防止対策推進法による本市の新たな取組について 
（２）学級崩壊について 
  ア 本市の学級崩壊の定義と発生件数について 
  イ 発生後の具体的な対策について 
２ 成年後見人制度について 
（１）制度活用の現状について 
（２）市民後見へ向けた取組について 
３ 小田原市の不祥事防止に向けた取組について 
（１）コンプライアンス推進体制について 
  ア 具体的な取組について 
  イ コンプライアンス推進委員会の開催状況について 
  ウ 小田原市職員コンプライアンス推進アドバイザーの活動状況につ 

いて 
（２）これまでの不祥事の状況について 
  ア コンプライアンス推進委員会発足後の不祥事について 



１２ 

 
６ 番 

植田 理都子 

１ 未婚のひとり親家庭への「みなし寡婦（夫）控除」への取組について 
（１）対象の把握状況について 
（２）「みなし寡婦（夫）控除」による負担の変化について 
（３）本市の方向性について 
２ 小田原城址公園及び周辺の美観・環境整備について 
（１）お堀について 
（２）天守閣広場等について 
（３）周辺について 
３ 戦後７０年を前にした本市の平和施策について 
（１）小田原市平和都市宣言の意義について 
（２）市民の平和学習や活動について 
（３）今後の取組について 

１３ 

 

２ 番 

野坂 稔 

１ 小田原市の中核市移行について 
（１）現在の取組状況と移行の可能性について 
（２）組織体制について 
（３）メリットとデメリットについて 
（４）人材確保と財源措置について 
（５）県内特例市の動向について 
（６）市町合併との整合性について 
２ 酒匂川左岸土地改良区の管理等について 
（１）現状の認識と課題について 
（２）土地改良区と行政の役割分担について 

１４ 

 
２５ 番   
俵 鋼太郎 

１ 渋滞緩和に向けた道路政策について 
（１）国道１３５号について 
（２）県道７４号（小田原山北）について 
２ 小田原市斎場の整備について 
（１）「小田原市斎場事務広域化協議会」について 
（２）手法と予算について 
３ 橋りょう長寿命化修繕計画について 
（１）進捗状況と課題について 
４ おだわら総合医療福祉会館について 
（１）駐車場の利用状況について 



１５ 

 

２７ 番 

原田敏司 

１ 国民健康保険制度の拡充について 
（１）国保加入者の職種、所得階層、年齢等の構成はどのようになってい

るか 
（２）国保料算定方式の変更に伴う激変緩和措置の継続をすべきではない 
  か 
（３）子供の貧困対策として、子育て世代の国保料算定に配慮をすべきで

はないか 
１６ 

 

１８ 番   
田中利恵子 

１ 特別養護老人ホームについて 
（１）待機者数と市内にある施設のベッド数等について 
２ 介護予防・日常生活支援総合事業について 
（１）現行と見直し後の構成はどのように変わるのか 
（２）ガイドラインが示されたが、本市の今後のスケジュール等について 
 

１７ 

 

２８ 番   
関野隆司 

 

１ 芸術文化創造センターの建設について 
（１）建設計画の進捗状況について 
    ア  計画はどこまで進んだのか 
    イ  今後どの様なスケジュールか 
（２）前計画（仮称）城下町ホールの実施設計をどの様に見直したのか 
    ア  前計画の問題をどの様にして解決の方向を見いだしたのか 
    イ  市民参加はどの様に行われたのか 
（３）建設費及び総事業費を抑制すべきと考えるが、建設費はいくらと見

込んでいるのか、その財源見通しは 
  ア 前計画でかかった費用はいくらか、今回でかかった費用はいくら 
   か 
    イ  今後の課題をどの様にとらえているのか 
（４）周辺道路建設において地域住民の声をどの様に聞きとったのか、不

十分ではなかったか 
（５）市民周知はどの様にされたのか、まだ不十分ではないのか 
（６）今後の課題について 

１８ 

 

２０ 番   
小松久信 

１ 一般廃棄物の資源化等について 
（１）現状の分別はどの様な状況か 
（２）資源化に対する取組はどうなっているのか 
２ 消防の広域化後の問題点等について 
（１）消防体制の見直しは考えているのか 
（２）老朽化した消防出張所等はどの様に対応してゆくのか 
 



１９ 

 

４ 番   
木村信市 

 
 

１  「芸術文化創造センター」の建設推進に関して 
（１）設計、設備等の検討、見直しについて 
（２）市道２１９７廃止の予定と周辺道路等の整備について 
（３）建物本体の建設及び維持管理コストについて 
２ 「既存宅地開発許可制度の廃止」等に関して 
（１）廃止に伴う諸課題、救済措置について 
（２）優良田園住宅型連たん区域開発許可制度の是非について 
３ 文化・スポーツ政策に関して 
（１）教育委員会制度の見直しと本市の対応について 
（２）文化・スポーツ政策について 
（３）夏期休業中の学校プール開放について 
４ まちづくりと交通対策等に関して 
（１）川西地区及び川東地区各々の商工業動向について 
（２）交通量調査結果と交通対策等について 

 


